

Informationsblatt

Der Musikimpuls Dunkelsteinerwald



Projektbeschreibung

Gemeinsam mit dem Stift Göttweig wollten sich die Gemeinden im Dunkelsteinerwald ursprünglich um die Ausrichtung der NÖ Landesausstellung 2023 bewerben. Die Verschiebung der Austragungsjahre der Landesausstellung veranlasste eine Neuausrichtung des Projekts, minderte jedoch nicht die Motivation aus der Bevölkerung heraus ein kulturelles Programm zu erarbeiten. Dem geografischen Dunkelsteinerwald soll dadurch eine gemeinsame Identität verliehen werden, die eine nachhaltige Weiterentwicklung sicherstellt. Durch die Verschiebung der Landesausstellung stellt in weiterer Folge die Bewerbung von St. Pölten als Kulturhauptstadt 2024 eine Chance dar, um ausgehend vom regional vorhandenen Potenzial durch die Vernetzung mit dem Umland auch überregionale Aufmerksamkeit zu erlangen.

Ein kurzer Überblick

Projektträger:

Arbeitskreis Wachau
Dunkelsteinerwald Regionalentwicklungs GmbH

Projektkosten in der LEADER-Region Donau NÖ-Mitte:

€49.937,41
(Gesamtkosten € 99.874,81)

Fördersatz:

70%

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union



Der Dunkelsteinerwald ist Heimat zahlreicher begabter Musikerinnen und Musiker, die bei einem etablierten und differenzierten Angebot an musikalischen Ausdrucksformen und Musikveranstaltungen mitwirken. Zusätzlich birgt das Stift Göttweig eine einzigartige, überdurchschnittlich große Sammlung an Durch das vorhandene Potenzial hat sich „Musik“ als zentrales Thema für den Regionalentwicklungsprozess herauskristallisiert und bildet somit eine ideale Basis für eine von der Bevölkerung mitgetragenen, gemeindevernetzenden Impuls. Erste Erhebungen in den Gemeinden und Infoveranstaltungen für die Bewohnerinnen und Bewohner zeigten große Begeisterung für das Thema und versprachen bereits vielfältige Möglichkeiten ein kulturelles und qualitativ hochwertiges Programm zu gestalten.

Aktionsfeld 2:

Natürliche Ressource und kulturelles Erbe

Thema 2:

Regionale Kultur und Geschichte sichtbar machen

Output 6:

Es ist eine Plattform zur Erhaltung regionaler Kultur und regionalem Brauchtum installiert

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union